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BUKITTINGGI –Setelah rapat paripurna tentang RPJMD bersama Walikota
Bukittinggi yang diwakili oleh Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi,  Ketua Komisi
1 DPRD Sabirin Rahmat memberikan pendapatnya kepada wartawan,
Rabu(04/08/21).
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Dalam pernyataannya, Sabirin mengatakan, bahwa DPRD mendukung penuh
Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Bukittinggi
tahun 2021- 2026.

“ Kami segenap anggota dewan telah menyetujui RPJMD Bukittinggi tahun 2021-
2026 dan untuk merealisasikan RPJMD tersebut tinggal keseriusan kepala
daerah atau Walikota untuk melaksanakannya,” tutur Sabirin

Sabirin menambahkan, RPJMD yang akan dimulai 2022 dan ditargetkan hingga
2026 itu, hendaknya benar-benar terealisasi sesuai visi- misi kepala daerah
sebagaimana telah diucapkan dihadapan masyarakat.

“Harapan saya, bagaimana program yang sudah disetujui semua fraksi melalui
paripurna RPJMD tadi, nantinya akan terlaksana dengan baik tanpa adanya
halangan yang berarti,” katanya. (linda).


